

Sommaire du Pamero de Mars 1900 :

La communion hebdomadaire: Lettre de Sa Sainteté Léon XIII au R. P. Coubé. — La communion hebdomadaire (suite et fin.) — Résultats de la communion fréquente chez les jeunes gens. — Chronique eucharistique. — Retraite mensuelle: sur la prudence. — Sujet d'adoration: Devoirs du prêtre envers l'Eucharistie: La garder. — Réunion générale des Prêtres-Adorateurs de Paris. — Réponses liturgiques. — Un nouveau centre eucharistique à New-York.

La Communion hebdomadaire

Lettre de Sa Sainteté Léon XIII au R. P. Coubé

Au Congrès eucharistique de Lourdes, le R. P. Coubé avait apporté de nombreux arguments historiques et théologiques pour prouver que la communion hebdomadaire devrait être la pratique ordinaire, non pas des âmes d'élite, mais de la masse des fidèles. Cette thèse, bientôt après la publication des discours où elle est développée, était honorée des approbations les plus formelles et les plus chaleureuses de quarante-cinq évêques. Elle vient de recevoir la plus haute recommandation et sa consécration définitive dans la lettre suivante que Sa Sainteté Léon XIII a daigné adresser à l'auteur: